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Interpellation: Zum neuen Strassenbelaq im Dorfzentrum 

Kurz nach Fertigstellung des neuen Strassenbelages im Dorfzentrum wurde dieser bereits 
wieder aufgerissen, damit Arbeiten ausgeführt werden konnten. 

Der Interpellierende ersucht den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die 
Beantwortung folgender Fragen: 

1. Was war der Grund, dass so kurz nach Fertigstellung des teuren neuen Belages 
dieser bereits wieder aufgerissen und neu erstellt werden musste? 

2. Hätte man diese Arbeiten, bei guter zukunftsgerichteter Planung, nicht bereits 
während den Bauarbeiten ausführen können oder gar müssen? 

3. Wie hoch sind die Kosten für diese zusätzlichen Arbeiten und wer kommt für diese 
auf? 
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